

国際ロータリー第 2500 地区第 6 分區

帯広東ロータリークラブ会報



ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

2017-2018 年度
帯広東ロータリークラブ

会 長 石川 博機
幹 事 古川 直也
メディア委員長 高田 進

「継続」

第1603回例会

平成30年3月13日(火) 於 ホテル日航ノースランド

■創立: 1984年6月15日 ■認証: 1984年6月18日 ■例会: 毎週火曜日 12:30~13:30
■事務局: 帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F Tel.0155-25-7347 ■会場: ホテル日航ノースランド帯広

S.Mori



2017-2018 年度 国際ロータリーテーマ 【ロータリー：変化をもたらす】

2017-2018 年度国際ロータリー会長
イアン H.S. ライズリー

ガバナーテーマ 【今こそ行動を！】 国際ロータリー第 2500 地区 ガバナー 成瀬 則之

月間テーマ 【水 と 衛 生 月 間】

- | | |
|--------|-----------|
| ◎起 立 | 西田重人 副SAA |
| ◎友情の握手 | 西田重人 副SAA |
| ◎点 鐘 | 石川博機 会長 |
| ◎開会宣言 | 西田重人 副SAA |
| ◎国歌斉唱 | |



ロータリーソング 「奉仕の理想」

◎会 食

会長挨拶

石川博機 会長



皆さんこんにちは。3.11東日本大震災、早や7年が過ぎました。連日テレビ新聞等で取りあげられていました。

私事ですが平成27年4月青森八戸市でオールタイムオーバー60のアイスホッケー全国大会がありましたので、苫小牧よりフェリーで八戸直行ではなく仙台港まで足を伸ばしました。

というのは復興の状況を見るため仙台より、一路八戸

へ向かって街道をバスで走る続けるためです。途中一番寄りたかった被災地は、児童74人先生10人が犠牲になった石巻市の大川小学校です。

到着してすぐ目に入ってきた光景それは2階建校舎の内部はメチャクチャ、海から3.7km離れ、前方には北上川、運動場に立ってみて、ここまで津波が押し寄せるとは、その景色から想像することができませんでした。

この状況があの大きな惨事を生んだのか、お花を供え皆で手を合わせ小学校を後にしました。

この状況があの大きな惨事を生んだのか、お花を供え皆で手を合わせ小学校を後にしました。

会務報告

古川直也 幹事

◎帯広東RC、3月20日(火)は休会と致します。

◎第6分区分M(都市連合会)開催のご案内

日時 平成30年3月24日(土)午後1時30分

(受付: 1時より)

〈懇親会〉午後5時45分~午後7時15分

場所 ホテル日航ノースランド帯広

※尚、帯広東RCは3月27日(火)の繰上げ例会と致します

ニコニコ献金

親睦活動委員会 大池梨華 委員

- 石川会長 十勝信組さんの鹿児島ツアー大変楽しかったです。
- 板倉副会長 芽室町役場と防災協定を締結しました。
- 古川幹事 管内建設業100社の発表があり、曾根会員の会社も大躍進とのことでニコニコします。
- 西藤会員 結婚記念日のお祝いを頂き有難うございました。
- 齊藤会員 本日のプログラム担当です。宜しくお願い致します。
- 加藤(武)会員 結婚記念日のお祝いを頂き有難うございました。
- 角会員 及川さんの卓話楽しみに来ました。ニコニコします。
- 加藤(肇)会員 決算確定申告、本日提出してきます。不備が無い事を祈りつつ……
- 及川会員 本日は卓話をさせていただきます。失礼などございましたら、御容赦ください。



委員会報告 会員増強・ロータリー情報委員会 齊藤蓮輝 委員長

ロータリー情報集会のご案内です。
テーマはロータリーの出会いはと
なっております。ポール・ハリスは
設立時真の友人を求め、友情を強
調したといわれております。入会以
来真の先輩後輩との出会いはあった
でしょうか。



また、どんな出合いを求めておられるでしょうか。ク
ラブ活性化の為にぜひご意見を頂きたいと思えます。

プログラム

会員増強・ロータリー情報委員会

【新会員卓話】

及川武一 会員

私、当クラブに入会させていただ
き二年ほどたちます。家族は妻と中
二の息子と犬猫各一匹です。



仕事は及川重機工業で創業20年ほ
ど、妻は保育事業をしております。

高校時代は野球少年でしたが当時
から身近に重機の会社に縁があり将来は重機やの社長に

なりたいと思い高卒後就職しました。入ってみると大変
な試練が待っていましたが目標があると努力や負けたく
ない思いがあると必死の思いが目的達成の近道になった
と後で思いました。

父は自分で事業をしていますが後を継げとは一度も言
われませんでした。理由を聞くと自分で見つけた仕事で
ないと長続きしない、好きな仕事でなければ大事にでき
ないといわれました。

今、会社がここまで成長できたのもすべて親や発注を
戴く方、家族をはじめ多くのスタッフの方々のおかげと感
謝しております。まだまだ未熟な自分ですが日々勉強だ
なと思っております。

最近思うのは子供たちと大人の関係が昔と違い距離感
がわかり地域、近所での深く関わりあう事が薄くなり将
来これで大丈夫かなあと感じております。最後にこの東
ロータリークラブに入会させていただき沢山の素晴らしい
先輩方に出会いました。後輩をかばうさりげない優し
さや人としての大きな器だったり経営者としてのすばら
しさ等大きな後ろ姿を見てきました。これからも先輩方
から盗むことがたくさんあると思っています。当クラブ
の先輩方に大変感謝しております。

今後ともよろしく申し上げます。



◎閉会宣言

西田重人 副SAA

◎点 鐘

石川博機 会 長

次回プログラム予定

3月20日(火)「休 会」

3月24日(土)第6分区IM(都市連合会)